

21.10.77

El Día

ARRIBO EL COMANDANTE DE LA MARINA ARGENTINA

Llegó hoy a esta capital el almirante Emilio Eduardo Massera, comandante en jefe de la marina argentina y miembro de la junta militar que gobierna su país.

El almirante Massera que viene invitado por el alto mando de la armada española, manifestó su satisfacción por encontrarse en suelo hispano y añadió que tal hecho constituye un motivo de orgullo y un alto honor para la armada argentina.

Señaló asimismo que España ya no sólo se encuentra unida definitivamente a "nuestro pasado, a nuestro sentir y a nuestro futuro por entrañables lazos de hermandad, sino que ahora se agrega el enorme compromiso que comporta un nuevo modelo de hispanidad".

El Gobierno Argentino Lleva a Cabo un Plan de Represión Intelectual

Así lo Denunció la Organización Amnistía Internacional

(AP y AFP)

WASHINGTON, 20 de octubre.- La filial local de Amnistía Internacional dijo hoy que existe una "clara evidencia" de que el régimen militar argentino está embarcado en lo que califica como una campaña de "represión intelectual".

El grupo estimó en 8 mil el número de presos políticos en las cárceles argentinas, y sos-

tuvo que la mayoría de ellos no han sido acusados formalmente o sometidos a los tribunales que prescriben las leyes del país.

Además, señala, "abogados, sindicalistas, religiosos, científicos, estudiantes, periodistas, refugiados y miembros de la comunidad judía han desaparecido después de sus arrestos. Amnistía ha docu-

mentado completamente 900 de esos casos, pero fuentes confiables en la Argentina dicen que el número de los desaparecidos puede llegar a "los 15 mil".

El anuncio dice que el documento de 38 páginas es "prueba detallada de las recientes instancias de represión cultural y académica. Los ejemplos citados son una clara evidencia de la represión intelectual que está teniendo lugar, en nombre de una política militar de reorganización nacional".

ACUSAN AL GOBIERNO ARGENTINO DE REALIZAR UNA CAMPAÑA DE REPRESIÓN INTELECTUAL

WASHINGTON, 20 de octubre.—El régimen militar argentino está embarcado en una campaña de "represión intelectual", dijo hoy la filial local de Amnistía Internacional. Estimó en 8 mil el número de detenidos políticos en ese país y sostuvo que muchos han desaparecido luego de sus arrestos. Amnistía señala "que ha documentado 900 de estos casos, pero que fuentes confiables en la Argentina dicen que el número de desaparecidos puede llegar a 15 mil". (AP)

(Más información en la página 11.)

CONTINUA OCUPACION DE REFUGIADOS

Por otra parte, los 102 refugiados chilenos que ocupan la sede de la Comisión Católica Internacional de Migración desde el martes 18 por la tarde, en que llegaron de la provincia de Mendoza, reiteraron hoy aquí que permanecerán en el local hasta obtener visas para un tercer país.

Dijeron que no confiaban en las promesas del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, Roberto Muller, debido a promesas incumplidas el año anterior por parte de otro funcionario del organismo.

Por su parte, Muller desea que los refugiados retornen a la provincia de Mendoza, fronteriza con Chile, desde donde emprendieron viaje a Buenos Aires.